



Appell an Journalisten aus ganz Deutschland

Oberbürgermeisterin Margret Mergen begrüßte am Donnerstagabend rund 50 Vertreter deutscher Presse-Clubs, die auf Einladung des Baden-Badener Presseclubs in die Kurstadt gekommen waren. Im frisch umgebauten und gerade neu eröffneten Restaurant des Casinos forderte Mergen die Medienvertreter auf, Informationsbedürfnisse der jungen Generation aufzugreifen. Immer weniger Menschen würden Zeitung lesen und sich stattdessen über das Internet informieren. „Das bereitet mir Sorgen“, erklärte die Oberbürgermeisterin mit Blick auf

zu einseitige und oft unsachliche Beiträge in digitalen Medien. Roland Seiter, Präsident des Baden-Badener Presseclubs, der 2016 sein 25-jähriges Jubiläum feiert, hatte zuvor die Gäste begrüßt. Im Anschluss lud Hausherr Thomas Schindler die Journalisten aus vielen deutschen Städten – darunter Berlin, Leipzig, Bonn, Frankfurt, München, Dresden und Wiesbaden – ein, sich von zwei Croupiers in die Geheimnisse des Roulettes einführen zu lassen. Die Tagung „Forum Deutscher Presse-Clubs“ geht heute Abend zu Ende. Text/Foto: Philipp